
PPIE: Сегодня «Волга» – одна 
из немногих компаний, совер-
шивших успешный переход из 
бизнеса по производству газет-
ной бумаги к широкому муль-
типродуктовому портфелю. 
Как продвигается проект пере-
профилирования вашей БДМ 
№6, ранее производившей га-
зетную бумагу?

СП: Мы работаем по трем на-
правлениям одновременно – над 
проектом по перепрофилирова-
нию БДМ, над проектом строи-
тельства линии по переработке 
макулатуры и над совершенство-
ванием инфраструктуры наше-
го энергокомплекса. Основным 
поставщиком оборудования 
для БДМ №6 является компания 
Andritz, но адаптировать обору-
дование к российским нормам 
и выполнять монтажные работы 
будет базирующийся в Санкт-Пе-
тербурге проектный институт 
Гипробум. В августе 2022 года 
мы ожидаем поставку основ-
ных элементов оборудования. 
Подготовка к вводу БДМ в экс-
плуатацию начнется в конце 2 
квартала 2022 года, а пуск – в 1 
квартале 2023 года. Мощность 
перепрофилированной БДМ со-
ставит 140 000 тонн в год: маши-
на должна выйти на проектную 
мощность в течение 10-12 меся-

цев после запуска.
PPIE: Какие виды упаковоч-

ной бумаги вы будете произво-
дить? 

СП: В первую очередь тарные 
виды бумаг на основе термоме-
ханической массы и макулатуры: 
легкий и ультралегкий флютинг, 
а также легкий и ультралегкий 
тестлайнер для гофрированной 
упаковки массой 65-120 г/м2.

PPIE: Какие рынки сбыта ста-
нут для вас ключевыми?

СП: У нас есть три приоритет-
ных рынка – Россия, где мы уже 
продаем нашу упаковочную бу-
магу, изготовленную на других 
машинах, (и мы продолжим по-
ставлять на российский рынок 
продукцию с перепрофилиро-
ванной БДМ №6), Европа, где 
мы уже продаем тестлайнер и 
флютинг, и, конечно, Китай.

В Европе наиболее интересны 
для нас Скандинавия и Восточ-
ная Европа, вплоть до Германии. 
Италия, например, находится 
уже слишком далеко. С точки 
зрения логистики, Восточная и 
Центральная Европа являются 
для нас самыми доступными. 
Мы могли бы поставлять бумагу 
куда угодно, но мы фокусируем-
ся на рынках, где мы наиболее 
конкурентоспособны. Мы также 
экспортируем нашу продукцию 

в Мексику, Китай, Вьетнам и Ин-
донезию.

PPIE: Какой процент от обще-
го объема вашего производства 
составляет упаковочная бума-
га, а какой – газетная?

СП: Сейчас примерно 50 на 
50, но все новые мощности бу-
дут сфокусированы на произ-
водстве упаковки, так что опре-
деленно появится «перевес» в 
сторону упаковочной бумаги. 
Производство газетной бумаги 
будет зависеть от рыночных ус-
ловий. Сейчас рынок сильный, 
так что мы ее производим до-
вольно много.

PPIE: Вы планируете модер-
низировать другие производ-
ственные мощности, имеющие-
ся на комбинате? 

СП: В настоящее время на 
«Волге» работают БДМ №8 и 
БДМ №5, в 2023 году будет запу-
щена шестая машина, и мы еще 
не решили, как развивать оста-
новленную несколько лет назад 
БДМ №7. Сейчас мы проводим 
технический аудит БДМ №5 и 
БДМ №8, так что модернизация 
этих двух машин является прио-
ритетной задачей. Мы закончим 
с ними, прежде чем перейти к 
БДМ №7: это будет очень боль-
шой проект, поскольку потре-
буется более масштабное пере-

оборудование, чем для шестой 
машины. 

PPIE: Когда будет принято ре-
шение о модернизации БДМ №5 
и БДМ №8?

СП: В 2022 году. По мере про-
движения перепрофилирова-
ния БДМ №6 мы станем лучше 
понимать ситуацию, а также 
оценим развитие рынка – он 
нестабилен, но на данный мо-
мент условия благоприятны. 
Мы понаблюдаем за тем, как 
он будет развиваться в течение 
следующих шести месяцев, и на 
основании этого предпримем 
следующие шаги.

PPIE: «Волга» пока еще не про-
изводит гофротару, не так ли?

СП: Нет, но ключевое слово – 
«пока». У нас есть на это планы. 
Существует проект по интегра-
ции нашей собственной бумаги 

в производство гофротары, его 
реализация вполне возможна 
в будущем. Он не является ча-
стью стратегии развития до 2023 
года, а скорее следующим ша-
гом после ее завершения.

Как и в случае с проектами 
модернизации БДМ №5 и БДМ 
№8, после запуска перепрофи-
лированной шестой машины и 
достижения проектных показа-
телей, мы задумаемся о новых 
проектах, среди которых будет 
и развитие производства гофри-
рованной упаковки. 

PPIE: Планируете ли вы раз-
вивать свои лесохозяйствен-
ные активы в рамках создания 
вертикально интегрированной 
компании?

СП: Мы в процессе органи-
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Факты. События:

2

в АО «Волга» подведены 
итоги производственных 
соревнований среди 
подразделений по результатам 
работы за четвертый 
квартал 2021 года.

СТРАНИЦА

STOP - COVID-19:
уже более 300 сотрудников 
служб и подразделений АО 
«Волга», достигших целевых 
80% иммунизации, получили 
премию 5000 рублей.

СТРАНИЦА

Сопричастность:

6

руководство АО «Волга» оказало 
помощь Балахнинской центральной 
районной больнице.

СТРАНИЦА3

Окончание на 2 странице

От первого лица

2022 год станет 
годом развития
Генеральный директор АО «Волга» Сергей Пондарь рассказал в интервью из-
данию PPI Europe (Fastmarkets RISI, Бельгия) о проекте перепрофилирования 
бумагоделательной машины №6, диверсификации продуктового портфеля и 
стратегии развития компании до 2023 года.

Эксклюзивное интервью генерального 
директора Сергея Подаря изданию
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Межцеховые соревнования, 
стартовавшие впервые в этом 
году в рамках программы 
нематериальной мотивации 
BRAVO, стали хорошим стиму-
лом для повышения эффектив-
ности работы на всех участках 
производства. 

Победители определятся среди це-
хов основного производства, вспо-

могательных цехов, цеховых подраз-
делений управления по транспорту и 
логистике и энергетического комплек-
са. Главные критерии оценки: выполне-
ние планов и графиков производства, 
охрана труда и качество условий рабо-
ты, дисциплина труда, а также актив-
ное участие работников в спортивной 
и социальной жизни компании.

В четвертом квартале 2021 года 
для участия в программе было пода-
но 15 заявок в номинации «Лучшее 
структурное подразделение АО «Вол-
га», а также 15 заявок в номинации 
«Лучший работник структурного под-
разделения».

После подведения итогов сорев-
нований Комиссией программы были 
определены победители в номинации 
«Лучший работник структурного под-
разделения», которые были награжде-
ны грамотами и подарочными серти-
фикатами:

1 блок – основное производство: 

Илья Федоров, электромонтер по 
ремонту и обслуживанию электрообо-
рудования древесно-подготовительно-
го цеха.

2 блок – вспомогательное произ-
водство: 

Илья Егоров, энергетик паротурбин-
ного цеха.

3 блок – управление по транспорту 
и логистике: 

Наталья Губанова, приемщик 
поездов цеха железнодорожного 
транспорта.

4 блок – энергетический комплекс 
(НиГРЭС): 

Юрий Мячев, электрослесарь по ре-
монту электрооборудования электро-
станций управления ремонтов энерге-

тического комплекса (НиГРЭС).
Победители в номинации «Лучшее 

структурное подразделение предпри-
ятия» были награждены грамотами и 
вымпелом программы BRAVO:

1 блок – основное производство: 
цех термомеханической массы (на-

чальник цеха Александр Манин).
2 блок – вспомогательное производ-

ство: 
паротурбинный цех (начальник 

цеха Игорь Новожилов).
3 блок – управление по транспорту и 

логистике: 
автотранспортный цех (начальник 

цеха Эдуард Щербаков).
4 блок – энергетический комплекс 

(НиГРЭС): 
управление ремонтов (начальник 

управления Дмитрий Рыкин).

Всем участникам и победителям 
межцеховых соревнований – БРАВО! 

В ближайшие дни в АО «Волга» со-
стоится торжественная церемония 
награждения победителей программы 
BRAVO по итогам работы в 2021 году! 
Следите за нашими новостями!

 Новости 
       отрасли  

В Минпромторге 
ожидают роста 
лесопереработки 
внутри России  
в 2022 году
В Министерстве промышленности 
и торговли России напомнили, что 
с начала 2022 года в стране вводит-
ся запрет на экспорт необработан-
ной древесины, а также повышен-
ные пошлины на вывоз некоторых 
лесоматериалов. 

Экспортировать круглый лес хвойных и 
ценных лиственных пород можно будет 

лишь по железной дороге через два пропуск-
ных пункта на границе с КНДР и Финлянди-
ей. Ставки на экспорт вырастут в отношении 
отдельных лесоматериалов влажностью, 
превышающей 22%, и толщиной и шириной 
более 10 см.
Ограничения вызывают оптимизм в 
Минпромторге, ожидающем, что они будут 
способствовать развитию лесопереработки 
внутри страны. Выступая на прошлой неде-
ле в Совете Федерации, директор департа-
мента легкой промышленности и лесопро-
мышленного комплекса Минпромторга Вера 
Хмырова отметила, что «задел, который мы 
сделали в лесопромышленном комплексе с 
точки зрения создания производств, с перво-
го января будет реализован, и та древесина, 
которая сегодня уходит на экспорт, будет пе-
рерабатываться внутри страны».
Кроме того, в Минпромторге считают, что 
по результатам 2021 года объем инвестиций 
в ЛПК России увеличится на 5% и составит 
185 млрд рублей. Кроме того, 
по словам Веры Хмыровой, 
лесозаготовка составит 210 
млн м³.

Источник:

Экспорт леса в 
2021 году принес в 
казну России 12,5 
миллиардов долларов
Экспорт леса и лесной продукции 
из России в январе-ноябре 2021 
году достиг исторического рекорда 
в стоимостном выражении – $12,5 
млрд. Это на 38% больше, чем за 
весь прошлый год, сообщил пред-
ставитель «Рослесинфорга», под-
разделения Рослесхоза, которое 
участвует в подготовке и сопрово-
ждении приоритетных инвестпро-
ектов в отрасли.

Это произошло за счет скачка цен: с нача-
ла 2021 года цены на лесную продукцию 

выросли на 50–100%. Основные причины 
подорожания древесины – сокращение объ-
емов лесозаготовки в США, Канаде и Европе 
и повсеместный уход на удаленку компаний 
на фоне пандемии, считает директор «Росле-
синфорга» Павел Чащин. Многие покинули 
города и захотели жить в собственных домах, 
что повысило спрос на пиломатериалы.
Эксперты ждут продолжения роста спроса в 
2022 году в связи с увеличением количества 
новых домов, повышением объемов дерево-
обработки и ростом произ-
водственных мощностей. 

Источник:

 Факты. События

Итоги программы BRAVO 
за четвертый квартал 2021 года

зации переговоров о дополнительной 
аренде лесных земель и уже разработа-
ли инфраструктуру для этого. «Волга» 
арендует лесные угодья уже три года, 
и мы несем ответственность за дороги, 
лесопосадку и противопожарную охра-
ну на этих участках.

PPIE: Ожидаете ли вы увеличения 
спроса на интерлайнер и более легкие 
сорта упаковочной бумаги?

СП: Основной движущей силой для 
новых продуктов обычно являются 
Соединенные Штаты, откуда тренды 
приходят в Западную Европу, но с ин-
терлайнером все было по-другому. Для 
легкой и ультралегкой бумаги основ-
ной движущей силой является Китай, 
из-за быстрого развития электронной 
торговли. Вы заказываете что-то он-
лайн, и товар должен прибыть к вам не-
поврежденным. Требования к защит-
ной бумаге другие – она должна быть 
хорошего качества, но более эконо-
мичной, без печати или рисунков. Са-
мое важное – это сохранность товара. 
Для посылок, распространяющихся 
внутри Китая, требуется большое ко-

личество легкой и ультралегкой упа-
ковочной бумаги. Россия следует этой 
тенденции, как и Европа. Пандемия 
COVID-19 привела к тому, что люди 
стали заказывать больше вещей, не 
выходя из дома, что и поспособство-
вало созданию этого тренда.

PPIE: Влияют ли, на ваш взгляд, эти 
новые виды бумаги на стоимость тар-
ного картона?

СП: Они увеличивают предложение 
бумаги на рынке, но спрос также рас-
тет, как и электронная торговля. Рань-
ше гофротара использовалась больше 
для промышленной упаковки, но сей-
час наблюдается большой спрос со 
стороны потребительского рынка.

PPIE: Испытывали ли вы в послед-
нее время какие-либо проблемы с 
экспортом?

СП: Логистика сейчас очень изменчи-
ва и хаотична, гораздо больше, чем в 
период до COVID-19. Порт или граница 
могут быть закрыты или отставать от 
графика, что действительно затрудня-
ет экспорт. Тем временем появляются 
другие возможности, такие как воз-
можность железнодорожных поставок 
в Китай. Китай субсидирует железно-

дорожные перевозки, в связи с чем мы 
диверсифицировали способы экспорта.

PPIE: Кто ваши основные конкурен-
ты на рынке упаковки – производите-
ли интерлайнера?

СП: Многие крупные компании имеют 
в своем ассортименте интерлайнер, но 
ультралегкий вид не выгоден для произ-
водства на БДМ, которые могут произво-
дить картонные тары высокого качества. 
Для таких фирм переход на более легкие 
продукты может привести к убыткам, 
так что лучше иметь на рынке професси-
онального производителя интерлайне-
ра, чем мы и воспользовались. Два года 
назад мы и мечтать не могли о наших 
крупных инвестиционных проектах, а те-
перь планируем в ближайшем будущем 
увеличить объемы производства упако-
вочной бумаги примерно на 50% и тем 
самым увеличить нашу прибыль.

PPIE: Возможно ли IPO? 
СП: Еще слишком рано говорить об 

этом. Например, для холдинга Segezha 
Group, который недавно успешно вы-
шел на IPO, это был долгий путь. У 
«Волги» сегодня серьезные планы ро-
ста, направленные на расширение про-
изводства тарных видов бумаг и кар-
тонов, внедрение новых качественных 
продуктов с возможность управления 
свойствами продукта в зависимости 
от требований заказчика, ввод в экс-
плуатацию новых производственных 
мощностей и реализацию масштабной 
экологической программы, дальней-
шее внедрение «зеленых технологий».

Перевод на русский язык статьи с 
сайта: https://www.risiinfo.com/ 

Пресс-служба АО «Волга»

 От первого лица

2022 год станет  
годом развития
Окончание. Начало на 1 странице

Алексей Моисеев

Участникам и победителям межцеховых соревнований  
за четвертый квартал 2021 года - БРАВО!
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 Региональные новости   STOP – COVID-19

Уровень коллективного иммуни-
тета к коронавирусу COVID-19 

в Нижегородской области за не-

делю увеличился с 64,4% до 65,2%. 
Об этом сообщили в оперативном 
штабе РФ.

Первым компонентом вакцины 
против коронавируса привились 
1,82 млн нижегородцев. Полный 
курс вакцинации прошли 1,75 млн.

Всего в России к 21 января первым 
компонентом вакцины привились 
более 81,9 млн граж-
дан, обе прививки 
сделали более 78 
млн граждан.

Источник:

Коллективный иммунитет к 
COVID-19 в Нижегородской 
области превысил 65%

18 января 2022 года губернатор 
Нижегородской области Глеб 

Никитин принял участие в заседа-
нии президиума координационного 
совета при Правительстве России 
по борьбе с распространением 
новой коронавирусной инфекции. 
Заседание провел председатель 
правительства России Михаил Ми-
шустин.

Как отметил по итогам заседания 
Глеб Никитин, в Нижегородской об-

ласти в связи с риском заражения 
новым штаммом вируса «Омикрон» 
приняты дополнительные меры по 
обеспечению санитарно-эпидемио-
логического благополучия. 

«В Нижегородской области реа-
лизуется целый комплекс мер про-
тив распространения штамма „Оми-
крон“. Для этого мы задействовали 
опыт, полученный ранее при появле-
нии новых штаммов. У нас есть воз-
можность увидеть, как развивается 

ситуация в других странах, учесть 
возникающие риски», – отметил 
Глеб Никитин.

Губернатор добавил, что для ор-
ганизации наблюдения за лицами, 
прибывающими из стран с риском 
распространения нового штамма 
коронавируса «Омикрон», в реги-
оне развернут обсерватор на 160 
коек. Дополнительно в регионе 
имеется 445 коек в 235 боксах, ко-
торые будут задействованы при не-
обходимости.

Глава региона добавил, что в 
Нижегородской области продол-
жается вакцинация граждан. Подго-
товлено 164 вакцинальных центра в 
81 медицинской организации, сфор-
мированы 33 мобильные бригады. 
На текущий момент 
против COVID-19 
привито более 1,750 
млн человек.

Источник:

В Нижегородской области 
реализуется целый комплекс 
мер против распространения 
штамма «Омикрон»

 На повестке дня

Пенсионный фонд 
расширяет перечень 
предоставляемых мер 
соцподдержки
С января 2022 года Пенсионный фонд начал 
предоставлять россиянам отдельные меры 
поддержки, которые ранее назначали органы 
социальной защиты населения и Роструд. 

Передаваемые фонду меры получают разные категории 
граждан. Например, семьи с детьми и те, кто готовится 

к их появлению. Для родителей предусмотрены ежемесяч-
ные и единовременные пособия, включающие выплаты 
по беременности, по рождению или усыновлению, а также 
по уходу за детьми.
Большую группу выплат составляют пособия и компенса-
ции семьям умерших военных и сотрудников силовых ор-
ганов. Например, компенсация расходов на коммунальные 
платежи, выплаты на ремонт частного дома или на летний 
оздоровительный отдых ребенка.
Отдельный блок мер касается социальной помощи по-
страдавшим от радиации в связи с авариями на Черно-
быльской атомной электростанции, объединении «Маяк», 
испытаниями на Семипалатинском полигоне и другими 
аналогичными событиями.
Важно отметить, что россиянам не нужно никуда обра-
щаться, чтобы переоформить выплаты и продолжать по-
лучать ранее назначенные пособия. Переход на перечис-
ление пособий из ПФР произойдет автоматически. Если 
же выплаты еще не назначались, с января 2022 года обра-
щаться за ними нужно будет в Пенсионный фонд.
Условия назначения мер не меняются, и для их оформле-
ния, как и раньше, нужно подать заявление. При этом с 
переходом функций по выплатам в Пенсионный фонд их 
получение будет постепенно упрощаться. В частности, бла-
годаря тому, что подтверждать право на меры поддержки 
фонд будет по принципам социального казначейства, ос-
новываясь преимущественно на собственных данных и 
сведениях, которые ПФР запросит в других ведомствах. 
Это позволит со временем снять с граждан обязанность по 
сбору документов и упростит получение средств.
Для семей погибших военнослужащих, например, плани-
руется отменить обязанность раз в полгода представлять 
платежки, чтобы подтвердить расходы на коммунальные 
услуги и получить полагающуюся компенсацию. Пред-
полагается, что соответствующие сведения Пенсионный 
фонд запросит из информационной системы жилищ-
но-коммунального хозяйства.
В итоге для оформления социальной помощи в большин-
стве случаев достаточно будет только заявления, кото-
рое подается в клиентскую службу Пенсионного фонда. В 
дальнейшем также будут расширены каналы оформления 
пособий и запущены электронные заявления через пор-
тал госуслуг. Первые такие сервисы откроются уже в 2022 
году. 
Помимо сокращения числа документов, подтверждающих 
право на выплаты, после перехода мер в Пенсионный фонд 
также сократятся сроки их назначения. Сейчас оформле-
ние большинства выплат может занимать до месяца. Со 
следующего года процесс станет в два раза быстрее. Рас-
сматривать заявления на выплаты отделения ПФР будут 
от 5 до 10 рабочих дней и в течение такого же времени по-
сле назначения перечислять средства.
Если какие-то ведомства не смогут вовремя направить в 
Пенсионный фонд сведения, необходимые для принятия 
решения по выплате, срок оформления может быть увели-
чен.
Первые выплаты ПФР по переданным мерам россияне по-
лучат 17 января. Это будет досрочная доставка пособий 
за январь, которая по стандартному выплатному графику 
происходит в феврале. 
В феврале пособия будут выплачиваться только по новым 
назначениям, тем гражданам, которые оформят выплаты в 
январе и феврале. С марта перечисление средств вернется к 
стандартному графику, согласно которому пособия за пре-
дыдущий месяц выплачиваются в новом месяце (например, 
за апрель месяц пособие выплачивается в мае месяце).
Получить информацию по вопросам назначения выплат, 
передаваемых Пенсионному фонду из органов соцзащи-
ты, можно по справочным телефонам региональных от-
делений ПФР или через Единый контакт-центр по номеру 
8-800-6-000-000.

Отделение ПФР по Нижегородской области

Новая волна коронавируса, 
вызванная не так давно вы-

явленным штаммом, названным 
«омикроном», галопирующими 
темпами распространяется по 
стране. И хотя, с одной сторо-
ны, отмечается много случаев 
с более легким течением, люди 
продолжают умирать. Как уже 
неоднократно отмечалось, коро-
навирус опасен осложнениями. 
При этом у вакцинированных, 
даже если и есть случаи зараже-
ния, инфекция протекает в пода-
вляющем большинстве случаев 
в легкой форме, как обычное 
ОРВИ, без осложнений.

Не откладывайте решение сде-

лать прививку, вакцинируйтесь и 
получайте премию!

Напоминаем, что для сотрудни-
ков и членов их семей, имеющих 
QR код, с января открыто посеще-
ние спортивного комплекса и бас-
сейна АО «Волга». Мы видим, что 
руководство нацелено на моти-
вацию, убеждение и разъяснение 
каждому необходимости вакцина-
ции, как единственной действен-
ной мере предотвращения нега-
тивного воздействия опасного 
вируса на нашу жизнь. Но галопи-
рующие темпы заболеваемости 

могут привести и к вынужденным 
мерам по отстранению от работы 
тех, кто до сих пор не привит.

Совместными усилиями мы до-
стигли 60% иммунизации на сегод-
няшний день, но для обеспечения 
коллективной безопасности нуж-
но 80%.  

Обращаемся к тем, кто еще не 
вакцинировался. Подумайте и сде-
лайте правильный выбор. Погово-
рите с коллегами, кто вакциниро-
ван и ревакцинирован, убедитесь, 
что вакцинация безопасна. От 
вашего решения зависит наша об-
щая коллективная безопасность, 
ваше здоровье и здоровье ваших 
родных и коллег.

Чтобы пройти бесплатную вак-
цинацию на предприятии вам нуж-
но обратиться к табельщику ваше-
го подразделения. Вас запишут, а 
потом табельщик сообщит день и 
время вакцинации. 

Берегите себя, проявляйте за-
боту о близких и коллегах и будьте 
здоровы!

Пресс-служба АО «Волга»

Не сомневайся - прививайся!

Учитывая ситуацию, руководством АО «Волга» принято 
решение продлить до конца февраля 2022 года 
программу поощрения вакцинированных сотрудников! 
Все подразделения (смены, отделы, группы), в которых 
будет привито 80% сотрудников, получат единовременную 
выплату премии в размере 5000 рублей на человека, 
включая тех, кто эту вакцинацию прошел ранее (если 
срок сертификата о вакцинации не истек). Кроме 
того, все работники, сделавшие прививку, получат 2 
дополнительных выходных дня к отпуску. На сегодняшний 
день уже более 300 человек премированы.

Всего несколько месяцев 
назад для Нижегородской 
области антирекордом 
было около 600 случаев за-
болевания короновирусом 
за сутки. В конце января 
число случаев заболева-
ния COVID-19 в два раза 
перекрыло антирекорды 
осени – стало заболевать 
более 1000 человек в день! 80%

уровня
иммунизации

Программа поощрения вакцинированных
сотрудников продлена до конца февраля!

300
сотрудников

АО «Волга»

5000
рублей и

30
служб и

подразделений

более

достигли получили

2 выходных
дня

более
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Отбор специалистов прово-
дился в два этапа: сначала 

участники предоставляли комис-
сии документы для проверки на 
соответствие квалификации и 
установленным критериям от-
бора. Затем прошли интервью 
на оценку профессиональной 
компетенции и защитили инди-
видуальные проектные задания. 
Также кандидаты на обучение 
в Программе должны были со-
ответствовать следующим кри-
териям: наличие высшего об-
разования, общий стаж работы 
на предприятии не менее 5 лет, 
опыт работы на управленческой 
должности не менее 2-х лет. Все 
сотрудники, проходящие обуче-
ние, находятся в кадровом ре-
зерве предприятия. По резуль-
татам двух этапов отбора члены 
Нижегородской региональной 
комиссии отметили высокий 
уровень подготовки и значимо-
сти проектов, представленных 
работниками АО «Волга». Все со-

трудники, подававшие заявки на 
участие в Программе, успешно 
прошли отбор и уже преступили 
к обучению.

27 ноября состоялось орга-
низационное собрание слуша-
телей Программы подготовки 
управленческих кадров в НГТУ 
им. Р.Е. Алексеева, по которой 
будут проходить обучение 5 со-
трудников АО «Волга» (Захаров 
Д.С., Грушин А.В., Кузнецов М.А., 
Васькин А.М., Кольцов А.В.). Во 
встрече приняли участие руково-
дитель программы профессор В. 
М. Матиашвили, а также препо-
даватели и сотрудники кафедры 
«Менеджмент».

1 декабря прошло организа-
ционное собрание слушателей 
Программы подготовки управ-
ленческих кадров в НИУ ВШЭ. По 
ней будут обучаться 7 работни-
ков нашего предприятия (Лапин 
С.В., Смирнова Т.А., Волков К.А.,  
Большаков Н.Д., Кочнов Н.А., 
Печерица М.И.). Наталья Ген-

надьевна Шубнякова позна-
комила участников с миссией 
Программы и ее содержанием, 
рассказала о критериях оце-
нивания знаний участников и о 
требованиях, предъявляемых к 
индивидуальным проектам раз-
вития компании. 

За время реализации 
Президентской программы 

управленческих кадров был 
накоплен серьезный опыт подго-
товки руководителей. Обучение 
по Президентской программе 
дает возможность участвовать 
в выездных семинарах на веду-
щих предприятиях Нижнего Нов-
города и области, посещать лек-
ции нижегородских, московских 
и иностранных специалистов, 
бизнес-инкубатор, мастер-клас-
сы по актуальным проблемам 
менеджмента, дает знания по 
коммерциализации идей. Боль-
шое внимание при подготовке 
уделяется обмену опытом и ста-
жировкам участников в других 
странах – Японии, Германии, 
Франции и в других странах, с ко-
торыми заключено соответству-
ющее межправительственное 
соглашение. 

«Наша группа слушателей 
Президентской программы под-
готовки управленческих кадров 
проходит обучение на базе НГТУ 
им. Р.Е. Алексеева по проек-
тно-ориентированной образова-
тельной программе «Управление 
производительностью». С пер-
вого занятия мы погрузились в 
активный учебный процесс, где 
каждый из нас вспомнил студен-

ческие годы. Более того, мы с  
Д. С. Захаровым и А. В. Кольцо-
вым были выпускниками как раз 
НГТУ им. Р. Е. Алексеева. 

Основная цель нашего об-
учения – научиться управлять 
процессами стратегического 
и тактического планирования 
и организации промышленных 
производств с использованием 
современных информационных 
и коммуникационных техноло-
гий, чтобы в дальнейшем способ-
ствовать развитию бумажного 
комбината. На первых занятиях 
мы уже начали изучать теорию 
стратегического менеджмента, 
разбирать принципы и методы 
разработки стратегии на приме-
рах практики производств Ниже-
городской области. Дипломный 
проект у нас также связан со 
стратегическим развитием АО 
«Волга» на период 2022-2025 гг. 
Каждому в процессе обучения 
предстоит раскрыть тему по 
своему направлению професси-
ональной деятельности», – по-
делился с нами участник Прези-
дентской программы, начальник 
управления по производствен-
ной безопасности Александр 
Михайлович Васькин. 

При разработке нового сай-
та большое внимание было 

уделено созданию интуитивно-
го интерфейса, облегчающего 
поиск необходимой инфор-
мации. Обновлённый ресурс 
сделан таким образом, что и 
постоянные, и новые пользова-
тели без труда найдут нужный 
раздел, несмотря на то, что 
структура сайта претерпела 
значительные изменения.

В процессе редизайна был 
по максимуму использован 
фирменный стиль компании, 
который нашел свое отраже-
ние во всех элементах сайта, 
создана нестандартная, но ин-
туитивно понятная структура 
главной страницы, реализована 
функция быстрого доступа к ка-
талогу готовой продукции, ко-
торый был вынесен на главную 
страницу.

Главная страница дает поль-
зователю полное представле-
ние о деятельности компании 
и удерживает его внимание не-
стандартной подачей контента. 
Это оригинальное решение по-
зволило представить главную 
страницу в виде пазла, за счет 
чего было использовано боль-
ше текста, видео, инфографики 
и прочих элементов. С главной 
страницы можно сразу перейти 

в эффектный виртуальный тур 
по предприятию, посмотреть 
фото- и видеоматериалы.

На сайте реализована воз-
можность создания личного 
кабинета для поставщиков и 
покупателей. Также в личном 
кабинете есть функция подпи-
ски для управления собствен-
ными email-подписками клиен-
та.

Для удобства просмотра 

сайта со смартфонов и планше-
тов была создана его адаптив-
ная версия. Она обеспечивает 
корректное отображение сай-
та на любых 
у с т р о й с т в а х 
и быструю за-
грузку всех 
его элемен-
тов.

Пресс-служба АО «Волга»

 Апгрейд

Знакомьтесь с новым 
корпоративным  
сайтом АО «Волга»
Вертикально интегрированная лесопромышленная компания «Волга» 
представляет свой кардинально обновленный корпоративный интер-
нет-сайт, наглядно рассказывающий о производстве продукции пред-
приятия (тарных видов бумаг и картонов, бумаги для печати из 100% тер-
момеханической массы), реализуемой стратегии развития, крупнейших 
инвестпроектах, главных новостях компании. Адрес сайта не изменился –  
www.volga-paper.ru.

АО «Волга» участвует  
в Президентской программе 
подготовки кадров

 Наши кадры

Президентская программа подготовки управленческих кадров направлена на 
решение проблем внедрения современных механизмов управления и рассчита-
на на участие в ней руководителей высшего и среднего звена промышленных, 
сельскохозяйственных, а также предприятий сферы услуг. В 2021 году АО «Волга» 
впервые присоединилось к реализации Программы в нашем регионе. 

Екатерина Плеханова

Сотрудники АО «Волга» – участники  
Президентской программы подготовки кадров
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Юрий Александрович Мя-
чев родился в Туркмении, 

учился и работал там до 1995 

года. Его родители, Александр 
Васильевич и Зинаида Алек-
сандровна, были направлены 

от электростанции ГоГРЭС в 
Безмеин (Абадан) в 1961 году, 
чтобы помогать строительству 
АшГЭС (Ашхабадской электро-
станции). «Практически вся тру-
довая история моих родителей 
связана с НиГРЭС. Папа прошел 
здесь долгий путь от слесаря до 
заместителя начальника стан-
ции, а мама всю жизнь прора-
ботала крановщицей», – рас-
сказывает о своей семье Юрий 
Александрович.

Юрий Александрович вырос 
в Туркменистане, потом, уже в 
России, отслужил 2 года в ракет-
ных войсках стратегического 
назначения. «Служба была ин-
тересной. Я знал тех молодых 
ребят, которые потом станови-
лись космонавтами, был свиде-
телем запуска ракет в космос. 
Мне предлагали остаться на 
службе, однако душа всегда 
лежала к энергетике, – вспо-
минает Юрий Александрович. 
– В 1995 году окончательно 
вернулся в Россию уже с семь-
ей: в Безмеине я встретил свою 
будущую жену, Ирину Влади-
мировну, которая когда-то так 
же, как и я, уехала из России». 

Вскоре Юрий Александрович 
пришел работать в Московский 
электроремонт (МЭР) и 17 лет 
трудился на станциях по всей 
России. «Молодые были, легкие 
на подъем, – говорит о годах 
работы в МЭРе Юрий Алексан-
дрович. – Зачастую несколько 
месяцев не виделись с семьей. 
Если работали в нашей области: 
на Сормовской ТЭС или Дзер-
жинской ТЭС, то могли и домой 
заехать, а если нас отправля-
ли во Владивосток, то уже до 
конца командировки в Балахну 
не возвращались. Работа того 
стоила: мы приезжали в новые 
города на разные по масштабам 
станции, знакомились с людь-
ми – профессионалами своего 
дела, набирались опыта».

Жизнь меняется, и в 2012 году 
Юрий Александрович перехо-
дит на уже знакомую ему стан-
цию НиГРЭС. «За годы работы 
в Московском электроремнте 
я успел узнать и о нашей стан-
ции, и о людях, которые тут тру-
дятся, поэтому на новом месте 
меня встретил давно знакомый 
коллектив, – поясняет Юрий 
Александрович. – Например, 

мы работаем в одной бригаде 
с моим другом Владимиром 
Александровичем Мячевым. Не-
смотря на одну фамилию и одно 
отчество братьями мы не явля-
емся, но нас связывает давняя 
дружба с детства и многолетняя 
работа». 

Скоро у Юрия Александро-
вича юбилей: 22 декабря он от-
празднует 60-й День рождения, 
а также День энергетика – свой 
профессиональный праздник. 
Общий стаж работы в этой сфе-
ре у Юрия Александровича – 43 
года. «За это время я приобрел 
немало опыта, сталкивался со 
многими жизненными ситуаци-
ями и встретил настоящих дру-
зей. День рождения я хочу отме-
тить в кругу близких мне людей, 
наконец-то соберемся нашей 
веселой компанией», – планиру-
ет Юрий Александрович. 

Мы, в свою очередь, поздрав-
ляем юбиляра с наступающим 
Днем рождения и желаем ему 
здоровья, бодрости, семейного 
благополучия, а также позитива 
и хорошего настроения на дол-
гие годы вперед!

Энергетический комплекс (НиГРЭС) – это станция с 
богатой историей. Многие балахнинцы так или иначе 
неразрывно связаны с ней. Так, для Юрия Алексан-
дровича Мячева, электрослесаря по ремонту элек-
трооборудования, еще до момента трудоустройства 
НиГРЭС уже значила немало.

–Мне было около двадцати 
пяти, я пришел работать 

на «Волгу», уже имея трудовой 
опыт в другой специальности и 
на другом предприятии, – вспо-
минает Олег Владимирович. – Я, 
как и все, кто устраивался тогда 
на лесную биржу, сначала был на-
значен выгрузчиком древесины, 
а потом там же, на старой лес-
ной, перешел в машинисты руби-
тельной машины. Биржи уже нет, 
а я до сих пор рублю древесину. 

– Работа выгрузчика была 
нелегкая: в любую погоду прак-

тически вручную подталкивали 
бревна на слешер, который и пи-
лил древесину. Потом меня пе-
ревели на другую должность, и я 
приноровился к работе машини-
ста рубительной машины. Тогда 
производство еще не было так 
автоматизировано: мы вручную 
руководили процессом. Когда 
нас перевели в древесно-подго-
товительный цех, где все про-
цессы отслеживались благодаря 
автоматике, стало сложнее. Мы 
до этого компьютерных мышек 
в руках не держали, но ничего, 

справились, – говорит Олег Вла-
димирович. – Отработав на бу-
мажном комбинате 33 года могу 
сказать, что, несмотря на посто-
янное напряжение и ответствен-
ность, мне нравится профессия 
оператора технологической 
службы. 

– Но моя жизнь не заключает-
ся только в работе: дом, семья и 
любимое хобби – вот, что делает 
нас счастливыми, – признается 
Олег Владимирович. – Напри-
мер, мое хобби – спиннинговая 
рыбалка. Рыбакам, живущим на 

Волге, в этом плане повезло: в 
нашей реке есть хищная рыба – 
щука. В основном я рыбачу имен-
но в открытой воде, не люблю 
рыбалку зимой – очень холодно, 
другое дело – лето или осень: по-
года приятная, природа цветет. 

– Еще одна моя добрая 
традиция – это отпуск в День 
рождения, 19 декабря. Мы с су-
пругой периодически куда-ни-
будь уезжаем путешествовать. 
Каждый раз отправляемся в но-
вое место, чтобы узнать, каково 
там? Мы побывали на Кубе, в 

Турции, в Египте, во Вьетнаме, 
в Израиле. Раньше были путев-
ки в Болгарию и Крым – и там 
отдыхали, – рассказывает Олег 
Владимирович. – С недавнего 
времени вместе с нами мир по-
знает наш внук. Жизнь идет сво-
им чередом, интересно и в то же 
время стабильно. 

Мы поздравляем с наступа-
ющим Днем рождения Олега 
Владимировича, желаем ему 
крепкого здоровья, а также хо-
рошего настроения и множества 
ярких событий!

Страницу подготовила Екатерина Плеханова

К работе – 
с внимательностью 
и интересом
Олег Владимирович Воронов, оператор технологической службы 
древесно-подготовительного цеха, работает на бумажном комби-
нате с 1988 года. Имея за плечами немалый опыт, Олег Владими-
рович всё с таким же интересом и внимательностью относится к 
своей работе, что и 33 года назад.

Наши люди

Душой стремился 
к энергетике...

Юбилей

Юрий Александрович Мячев

Олег Владимирович Воронов
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Мария Владимирова

Как и любое праздничное ме-
роприятие, встречу ветера-

нов открывали поздравления. 
С Новым годом, Рождеством, 
«Старым» Новым годом и Кре-
щением ветеранов поздравили 
от лица администрации пред-
приятия и Независимой профсо-
юзной организации работников 
АО «Волга» старший мастер 
материального склада, Депутат 
совета депутатов Балахнин-
ского муниципального округа 
Максим Астахов и заместитель 
начальника управления топлив-
но-транспортного отделения, 

председатель Совета молоде-
жи АО «Волга» Андрей Замятин. 
С добрыми пожеланиями здо-
ровья, семейного благополучия 
и неиссякаемой энергии к вете-
ранам обратились также пред-
седатель Совета ветеранов 
Балахнинского района Ирина 
Полухина, председатель Совета 
ветеранов АО «Волга» Татьяна 
Комлева и председатель Сове-
та ветеранов энергокомплекса 
(НиГРЭС) Александр Бушманов. 

Праздничная программа в 
тот день была насыщенная: 
вместе с Алиной Рябовой вете-

раны пели свои любимые песни 
и танцевали под живой вокал, 
встречали аплодисментами 
танцевальный дуэт Андрея Бы-
строва и Натальи Масловой, 
участвовали в праздничных 
конкурсах ведущего Влади-
мира Двойникова. Помимо 
развлекательной программы 
Новый год порадовал ветера-
нов вкусными блюдами от ком-
плекса по организации питания 
и проживания АО «Волга».

Яркий и динамичный празд-
ничный вечер был наполнен 
не только шутками, танцами, 
поздравлениями, песнями – 
было место и лирике. Галина 
Стемасова прочитала дорогие 
ее памяти стихи, поучительные 
и трогательные. Все вместе, со-
гласно новогодней традиции, 
ветераны подводили итоги года 
и вспоминали все то самое зна-
чимое, личное, что произошло 
в их жизни за предыдущие 12 
месяцев. В конце вечера Дед 
Мороз и Снегурочка вместе 
с гостями они провели танце-
вально-вокальный флешмоб.

Праздник Нового года был 
встречен, как всегда, весело 
и дружно. Теплые воспомина-
ния этого дня еще долго бу-
дут в памяти – до следующего 
января, когда ветераны вновь 
соберутся, чтобы встретить 
следующий год.

Страницу подготовила Екатерина Плеханова

 Наши ветераны

«Старый» Новый год встретили 
ветераны АО «Волга» и НиГРЭС
В болгарском городке АО «Волга» 19 января 
вновь по традиции собрались бывшие коллеги, 
близкие друзья и приятели, чтобы отметить но-
вогодние праздники.

На сцене ребята встретили 
давно знакомых героев – 

Бременских музыкантов, глав-
ных гостей Нового 2022 года –  
Деда Мороза, Снегурочку и Ти-
гра. Зрителям музыкального 
спектакля особенно понрави-
лись интересный авторский сю-
жет, зажигательная игра моло-
дого коллектива актеров, новые 
яркие костюмы героев спекта-
кля и детально проработанные 
декорации, которые подарили 
всем без исключения атмосфе-
ру новогодней сказки. 

Развлекла всех и интерактив-
ная игра: ребята вместе с ро-
дителями танцевали на местах 
и пели под популярную музыку 
вместе с Бременскими музы-
кантами, Дедом Морозом, Сне-
гурочкой и Тигром. После окон-
чания спектакля все желающие 
смогли сфотографироваться на 
сцене с героями представления. 
Также в Доме культуры создали 
специальную новогоднюю фо-
тозону в лучших традициях зим-
него праздника: со снеговиком, 
гирляндами и нарядной елкой. 

Накануне Нового года в ДК «Волга» для детей сотруд-
ников нашего предприятия состоялись праздничные 
музыкальные спектакли. Коллектив артистов Дома 
культуры проводил представления 25 и 26 декабря, 
чтобы все желающие смогли успеть посмотреть сказку 
«Новогодние приключения Бременских музыкантов». 

Новогоднее 
настроение

 Праздник

Пандемия COVID-19 внесла свои кор-
рективы в нашу жизнь и, конечно 

же, в темп работы медицинских учреж-
дений. Несмотря на то, что мы уже не 
первый год живем в новых реалиях и ак-
тивно боремся с коронавирусной инфек-
цией, количество посетителей Балах-
нинской ЦРБ всё так же велико. Именно 
в такое время поддержка врачам необ-
ходима как никогда. Администрацию 
АО «Волга» и врачей Балахнинской ЦРБ 
связывают давние отношения, постро-
енные на взаимовыручке и поддержке, 
поэтому и в этот раз руководство ком-
пании пошло навстречу районной боль-
нице и помогло приобрести необходи-
мое для работы оборудование.

«Весь период пандемии мы про-
дуктивно взаимодействовали с Балах-
нинской ЦРБ и продолжаем активно 
сотрудничать, – рассказала Светлана 
Горбунова. – Хочется выразить благо-
дарность врачам за помощь в сложных 
ситуациях и содействие в организа-
ции централизованной вакцинации 
сотрудников АО «Волга». Мы можем 
с уверенностью сказать, что районная 
медицина нас бережет и максимально 
способствует укреплению нашего здо-
ровья, а значит и эффективной работе 
компании. Для нас помощь и поддерж-
ка ЦРБ – это инвестиции в здоровье 
каждого жителя и признание заслуг на-
ших медицинских работников».

 Сопричастность

Руководство АО «Волга» оказало помощь  
Балахнинской районной больнице

Фармацевтический холодильник для хранения медикаментов, 
термоиндикаторы, системные блоки и новую мебель от лица ад-
министрации АО «Волга» 13 января текущего года передали Балах-
нинской ЦРБ заместитель генерального директора по персоналу 
Светлана Горбунова и начальник управления по социально-адми-
нистративной деятельности – Председатель Независимой профсо-
юзной организации Лариса Юртаева.

На фото: Максим Астахов (справа), Андрей Замятин 
(слева) и Татьяна Комлева (в центре) Бременские музыканты на сцене ДК «Волга»
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На досуге

Наша фотоистория  Это интересно

Понравилась рубрика?
Смотрите больше редких, 

архивных фотографий 
в группе АО «Волга» в 

соцсети ВКонтакте. Чтобы 
быстро перейти в группу, 

просканируйте этот QR код:

Уважаемые читатели, мы продолжаем делиться с вами интересными и ра-
нее не опубликованными фотографиями из истории Балахнинского бумажного 
комбината «Волга».

На этой ретро-фотографии ударник коммунистического труда Татьяна Сте-
пановна Тяпаева управляет технологическим процессом в очистном отделении 
древесно-массного производства БЦБК. Вторая половина 20 столетия.

На службе людям
А знали ли вы, что еще несколько десятилетий назад бу-
мага имела иной спектр применения. Сейчас уже труд-
но представить, но лента бумаги заменяла полимерную 
пленку для звукозаписи, первые электронно-вычисли-
тельные машины взаимодействовали с перфокартами 
и перфолентами, сейсмографы и авиационные само-
писцы потребляли металлизированную бумагу. 

«Яеще помню те времена, когда где-то треть бумажного про-
изводства составляли технические виды бумаги – конденса-

торная, кабельная… И в космос летала бумага, приборы были на 
бумажной основе. Различные самописцы, регистраторы – тоже на 
всех этих лентах. Всё это потихоньку уходило и уходило, практиче-
ски всё свелось к трем основным: санитарно-гигиенические виды, 
тарно-упаковочные виды и бумага для печати, которая всегда рань-
ше занимала первое место, а сейчас уже передвинулась на третье», 
– отмечал бывший главный редактор российского отраслевого жур-
нала «Целлюлоза. Бумага. Картон» Александр Шварц. 

По материалам книги «Бумага: формы терпения в российских 
пределах» под ред. В. В. Горошникова

Понравилась рубрика?
Смотрите больше редких, архивных фотографий в группе АО «Волга» в соцсети 

ВКонтакте. Чтобы быстро перейти в группу, просканируйте этот QR код: Картонные перфокарты — носители информации эпохи ЭВМ
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• машиниста мостового крана 
з/п от 50 000; 

• машинистов тепловоза 
з/п от 40 000;

• мастера по ремонту 
тепломеханического 
оборудования 
з/п от 55 000;

• водителей-автомобиля
(сменные, грузоподъемность 
от 7 до 15 т.)
з/п от 30 000;

• слесарей по КИПиА
з/п от 30 000 до 45 000.

• машинистов БДМ, 
з/п от 55 000 до 75 000;

• сушильщиков, 
з/п от 50 000 до 65 000;

• резчиков, з/п от 40 000 до 55 000;
• слесарей-ремонтников,

з/п от 30 000 до 40 000;
• электрогазосварщиков, 

з/п от 30 000 до 40 000;
• электромонтеров, 

з/п от 30 000 до 45 000;
• операторов /очистных /

упаковочной линии/ 
производства древесной массы 
из щепы, з/п от 33 000 до 55 000;

• стропальщиков, з/п от 30 000;
• машиниста перегружателя, 

з/п от 43 000 до 50 000;
• машиниста крана 

автомобильного, з/п от 30 000;
• машиниста рубительной машины, 

з/п от 35 000; 
• машиниста топливоподачи,

з/п от 35 000; 
• машиниста центрального 

теплового щита управления 
котлами,
з/п от 45 000 до 55 000;

• машиниста центрального 
теплового щита управления 
паровыми турбинами,
з/п от 45 000 до 55 000;

• машиниста машины по 
изготовлению гильз, з/п от 35 000;

• транспортерщика, з/п от 35 000;
• контролеров ЦБП, з/п от 30 000;
• монтеров пути, з/п от 30 000;
• дежурных стрелочного поста,

з/п от 25 000;
• слесаря по ремонту подвижного 

состава, з/п от 25 000;
• водителей погрузчика,

з/п от 45 000;
• грузчиков, з/п 30 000;
• водителя автомобиля(лесовоз),

з/п от 40 000 до 60 000;
• машинистов экскаватора, 

з/п от 45 000;
• автослесарей, з/п от 28 000;
• аккумуляторщика, з/п от 18 000;
• электромеханика по лифтам,

з/п от 33 000;
• электросварщика ручной сварки,

з/п от 30 000;
• жестянщика, з/п от 30 000;
• слесаря АВР, з/п от 28 000;
• слесаря по обслуживанию 

тепловых сетей, з/п от 28 000;
• слесаря по ремонту 

оборудования котельных и 
пылеприготовительных цехов, 
з/п от 30 000; 

• руководитель группы 
технического контроля (ОЛТКиК), 
з/п от 46 000 

• инженера-электроника, 
з/п от 50 000;

• заведующего лабораторией 
промсанитарии и газопылевых 
выбросов, з/п от 30 000 до 40 000;

• ведущего бухгалтера по 
капитальным вложениям,
з/п от 44 000;

• контролеров КПП, з/п от 20 000;
• монтажника санитарно-

технических систем, з/п от 28 000;
• смазчика, з/п от 25 000.

и предлагает по ряду профессий обучение за счет 
работодателя, если у Вас нет специального образования 

(уточняйте, пожалуйста, в отделе кадров)

Оформление 
согласно ТК РФ, 
полный соц. пакет

+7 (831) 449-32-20
e-mail:  podskalnaya@volga-paper.ru

+7 (831) 449-33-43
e-mail:  zaharova_vo@volga-paper.ru

АО «Волга» 
приглашает на работу

Поздравляем!Поздравляем!
Совет ветеранов АО «Волга» поздравляет

с 80-летием:
Шувалову Нину Николаевну

Федосеева Николая Николаевича
Хайдукову Татьяну Петровну

с 70-летием:
Грушину Анну Васильевну

Рожденкина Виталия Константиновича
Дружинину Марию Семеновну
Ганичеву Нину Александровну

Дружинину Александру Владимировну
с 60-летием:

Гущину Ирину Юрьевну
Носова Сергея Александровича

В прекрасный юбилей хотим вам пожелать
Улыбок, никогда не унывать,

Хранить в душе источник чистоты,
Побольше видеть в мире красоты.
Здоровья вам и радости в глазах —

Всего, о чём не скажешь в трех словах.
Гармонии, удачи, и уюта,

И счастья личного вам каждую минуту!

Коллектив энергокомплекса (НиГРЭС) поздравляет: 
Сафронову Юлию Кронидовну 

С Днем рождения, который она отметила 1 января!
Максимова Эдуарда Николаевича

С Днем рождения, который он отметил 3 января!
Стафеева Сергея Геннадьевича

С Днем рождения, который он отметил 9 января!
Крутоголова Андрея Сергеевича

С Днем рождения, который он отметил 10 января!
Полетуева Александра Сергеевича

С Днем рождения, который он отметил 13 января!
Гусарова Олега Евгеньевича

С Днем рождения, который он отметил 16 января!
Маянгину Ирину Витальевну

С Днем рождения, который она отмечает 27 января!
Привалова Алексея Леонидовича

С Днем рождения, который он отмечает 27 января!
Бруснигина Максима Вячеславовича

С Днем рождения, который он отмечает 27 января!
Рыкина Евгения Александровича 

С Днем рождения, который он отметит 30 января!
Желаем в жизни только счастья,

Удачи, смеха, радости, тепла!
Пусть стороной обходят все ненастья,

А рядом будут добрые друзья!

Служба главного инженера поздравляет:
Захарова Дмитрия Сергеевича

С Днем рождения, который он отметит 28 января!
Желаем вам простого счастья

И тихой радости земной.
Пусть Вас житейские ненастья

Всегда обходят стороной.

Коллектив РМУ поздравляет:
Савина Сергея Николаевича

С Днем рождения, который он отметил 1 января!
Сорокина Евгения Александровича

С Днем рождения, который он отметил 11 января!
Юкаева Анатолия Ивановича

С Днем рождения, который он отметил 25 января!
Садимина Дмитрия Юрьевича

С Днем рождения, который он отметил 25 января!
Кошкину Екатерину Львовну

С Днем рождения, который она отметит 31 января!
Желаем радости, удач,

Решения всех ваших задач,
Благополучия и смеха,

Во всем желаем вам успеха!

Коллектив электроцеха поздравляет:
Шляхтунову Людмилу Федоровну

С Днем рождения, который она отметила 10 января!
Винокурову Людмилу Александровну

С Днем рождения, который она отметила 23 января!
Желаем больше греющего смеха.

И много ярких, радостных мгновений,
Здоровья, счастья, личного успеха,

Любви, заботы, новых впечатлений!

Коллектив ЦЖДТ поздравляет:
Маламанова Андрея Вячеславовича

С Днем рождения, который он отметил 16 января!
Гущину Ирину Юрьевну

С Днем рождения, который она отметила 19 января! 
Рабину Валентину Дмитриевну

С Днем рождения, который она отметит 30 января! 
Пусть сбудутся мечты и ожидания,

Жизнь будет и успешна, и светла
И впереди пусть ждут не испытания,

А радости семейного тепла!

Коллектив ЭТЛ поздравляет:
Соловьева Илью Вячеславовича

С Днем рождения, который он отметит 29 января!
Желаем счастья целый ворох,

Улыбок, радости букет,
Друзей надёжных и весёлых,

Счастливой жизни, долгих лет!

Поздравляем!
Коллектив управления по режиму поздравляет:

Сухарева Михаила Андреевича
С Днем рождения, который он отметил 8 января!

Воронину Светлану Порфирьевну
С Днем рождения, который она отметила 10 января!

Гусарова Владимира Семеновича
С Днем рождения, который он отметил 12 января!

Кочеткова Владимира Константиновича
С Днем рождения, который он отметил 13 января!

Мазурову Ирину Алексеевну
С Днем рождения, который она отметила 14 января!

Рябчикову Марию Михайловну
С Днем рождения, который она отметит 28 января!

Кирясову Марину Михайловну 
С Днем рождения, который она отметит 29 января!

Парфенова Николая Ивановича
С Днем рождения, который он отметит 31 января!

Желаем счастья и здоровья,
Улыбок, бодрости и сил,

Чтоб каждый день обычной жизни
Лишь только радость приносил!

Коллектив ОЛТКиК поздравляет: 
Рябкову Наталью Ипполитовну

С Днем рождения, который она отметила 11 января!
Быченкову Наталью Владимировну

С Днем рождения, который она отметила 12 января!
Кубареву Светлану Алексеевну

С Днем рождения, который она отметила 20 января!
Железникову Валентину Федоровну

С Днем рождения, который она отметила 21 января!
Поздравляем с Днем рождения,

И не знать желаем бед,
Много счастья и везения,

И любви на много лет.

Коллектив ЦОГП поздравляет:
Галочкина Анатолия Васильевича

С Днем рождения, который он отметил 1 января!
Железникову Светлану Ильиничну

С Днем рождения, который она отметила 3 января!
Гузанова Андрея Александровича

С Днем рождения, который он отметил 4 января!
Вьюнова Андрея Федоровича

С Днем рождения, который он отметил 5 января!
Котельникова Михаила Юрьевича

С Днем рождения, который он отметил 5 января!
Бушеву Елену Геннадьевну

С Днем рождения, который она отметила 8 января!
Орехову Татьяну Николаевну

С Днем рождения, который она отметила 11 января!
Годованову Татьяну Андреевну

С Днем рождения, который она отметила 16 января!
Сафонову Марину Анатольевну

С Днем рождения, который она отметила 17 января!
Балину Елену Вячеславовну 

С Днем рождения, который она отметила 20 января!
Комарову Киру Петровну

С Днем рождения, который она отметила 24 января!
Березина Николая Викторовича

С Днем рождения, который он отмечает 27 января!
Заведеева Алексея Владимировича

С Днем рождения, который он отметит 31 января!
Поздравляем с Днем рождения!

Счастья, радости, добра,
Мира, мудрости, успеха

И домашнего тепла!

Коллектив цеха автоматики поздравляет:
Бородкина Александра Дмитриевича 

С Днем рождения, который он отметил 4 января!
Красильникову Ольгу Анатольевну

С Днем рождения, который она отметила 20 января!
Маркову Светлану Геннадьевну

С Днем рождения, который она отметила 21 января!
Желаем красотой и счастьем

Светиться искренне всегда.
Пусть жизнь приносит только радость

Вам все грядущие года.

Коллектив материального склада поздравляет:
Дудоладову Эллу Сергеевну

С Днем рождения, который она отметила 16 января!
Горбунову Екатерину Вячеславовну 

С Днем рождения, который она отметит 29 января!
Пусть будет в жизни много ярких красок,

Улыбок добрых, солнечных лучей!
И каждый день пусть сложится удачно

Из тысячи прекрасных мелочей!

Поздравляем
Хайдукову Татьяну Петровну,

бывшую работницу РСЦ, ветерана труда АО «Волга»
с 80-летним юбилеем:

 Желаем в жизни только счастья,
Удачи, смеха, радости, тепла!

Пусть стороной обходят все ненастья,
А рядом будут добрые друзья!

Желаем, чтоб мечты ваши сбывались,
Здоровье чтоб не подводило никогда,

И, как стремительно года б ваши ни мчались,
Вы оставались молодым навсегда!

муж, дочери, внуки и правнуки
Скончался бывший работник бумцеха №2 АО «Волга» Костюни-

чев Николай Федорович. Соболезнуем родным и близким.




